Fecha: 19/07/2025 Vpe: \$874.118 Vpe páq: \$1.035.072

Vpe portada:

\$874.118 Tirada: \$1.035.072 Difusión: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 84,45% Sección: INTERNACIONAL Frecuencia: 0

12

ág: 40

Una esperanza de paz

## Rusia está de acuerdo con Kiev en intensificar negociaciones

• El Kremlin valoró como positivo el mensaje del Presidente Zelenski que le ordenó a su nuevo secretario del Consejo para la Seguridad Nacional de Ucrania que enriele las reuniones con Moscú.

l Kremlin declaró este viernes estar de acuerdo con una declaración del presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, en el sentido de que era necesario dar un mayor impulso a las conversaciones de paz entre las partes enfrentadas.

"Esto es una señal positiva. Y en esto coincidimos plenamente. De hecho, también estamos a favor de intensificar el proceso de negociación", dijo en rueda de prensa diaria el portavoz de la Presidencia rusa, Dmitri Peskov.

"La ejecución de los acuerdos de la segunda reunión de Estambul sigue en marcha. El proceso necesita un mayor impulso", escribió Zelenski en redes sociales al explicar lo que espera de Rustem Umérov, que salió del Gobierno esta semana para asumir como secretario del Consejo para la Seguridad Nacional de Ucrania.

Dos rondas de conversaciones entre Ucrania y Rusia celebradas en Turquía este año dieron lugar a un acuerdo para intercambiar prisioneros, pero aún no se ha fijado una fecha para una nueva ronda de conversaciones y ambas partes siguen muy alejadas de llegar a un acuerdo sobre un alto el fuego.

Por otro lado, el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, también dijo que las recientes advertencias del presidente estadounidense, Donald Trump, sobre posibles sanciones secundarias a compradores de exportaciones rusas no se veian en Moscú como una señal de que las conversaciones bilaterales con Washington habían llegado a su fin.

## Unión Europea

Por otra arte, la Unión Europea acordó este viernes un nuevo paquete de sanciones contra Rusia por la invasión de Ucrania, el número 18, que incluye una reducción del precio máximo del petróleo ruso que puede ser exportado, informaron fuentes oficiales.

"La UE acaba de aprobar uno de los paquetes de sanciones más duras contra Rusia hasta la fecha", celebró la jefa de la diplomacia de la UE, Kaja Kallas. De acuerdo con Kallas, "cada sanción debilita la capacidad de Rusia para hacer la guerra. El mensaje es claro: Europa no retrocederá en su apoyo a Ucrania". A través de X, añadió que seguirán "aumentando los costos, de manera que el único camino que tenga Moscú sea terminar la agresión".

Este paquete de sanciones se había estrellado hasta ahora con la oposición de Eslovaquia, por temor a los efectos internos que tendrían dichas medidas, aunque ese país recibió garantías de la UE.

El nuevo conjunto de medidas determina una reducción en los precios máximos al petróleo ruso exportado a terceros países de todo el mundo, a un 15% por debajo del valor de mercado, llegando a 47,6 dólares por barril. Ese tope es una iniciativa del G7 destinada a limitar la cantidad de dinero que Rusia obtiene exportando petróleo.

Con este nuevo paquete de medidas restrictivas, la UE añadió unos 70 navíos a la lista de sanciones por pertenecer a la denominada "flota fantasma", utilizada por



Por primera vez el Kremlin valora públicamente una acción del Presidente ucraniano.

Rusia para eludir restricciones adoptadas previamente. Así, el número de buques incluidos en la lista de sanciones ya asciende a 419. También se incluyen sanciones a una refinería de petróleo de propiedad rusa en India y a dos bancos chinos y la prohibición de las transacciones relacionadas con el gasoducto Nord Stream. Estas sanciones fueron acordadas por los representantes permanentes de los países de la UE en Bruselas, y deberán ser adoptadas formalmen-

te a nivel ministerial este

"Felicito el acuerdo de nuestro 180. paquete de sanciones contra Rusia. Estamos golpeando el corazón de la maquinaria de guerra rusa al afectar a sus sectores bancario, energético e industrial-militar", escribió en X la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen.

